



Aragón preside desde hoy la Comunidad de Trabajo de los Pirineos

El presidente aragonés asiste al plenario de la CTP en la ciudad francesa de Biarritz

ZARAGOZA.- El presidente de Aragón, Javier Lambán, asiste hoy en Biarritz (Francia) al XXXV Plenario de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP), de la que asumirá la presidencia durante los dos próximos años, recogiendo así el tes-

tigo de Alain Rousset, presidente de Nouvelle Aquitania.

El propio Lambán, antes de participar ayer en la reunión de la comisión que prepara los actos de celebración del centenario del Parque Nacional de Ordesa y Monte Perdido, se refirió a la presencia de Cataluña en este foro. Y mostró su deseo, sin saber con qué nivel de representación estarán las demás comunidades, de que la aplicación "suave" del artículo 155 de la Constitución en la comunidad vecina signifi-

que que la participación de Cataluña sea "constructiva, sensata y razonable como lo ha sido siempre". Pero representación de Cataluña "va a haber" en esta reunión del plenario de la CTP, enfatizó Lambán.

En la reunión se analizarán los 35 años de existencia de la CTP como "actor transfronterizo de primer orden" y las grandes líneas de la Estrategia de los Pirineos, en la que se ha trabajado durante los dos últimos años y que se va a poner en mar-

cha en 2018, explican fuentes del ejecutivo autónomo.

También se estudiarán los diez años de la CTP como Autoridad de Gestión del Poctefa, se presentará un análisis del desarrollo de las acciones del Observatorio Pirenaico del Cambio Climático (OPCC), que incluirá la exposición de las conclusiones del segundo coloquio internacional sobre cambio climático en zonas de montaña (Pyradapt 2017), celebrado también en Biarritz. ● EFE